

# 食育ニュース

6月9日（火）



<器具類の割り当て>

★チキンドリア

→手袋1枚

★サラダ

→手袋1枚

★りんご

→手袋1枚

★トレー・牛乳・ストロ  
ー・スプーン・フォ  
ークを渡す人

→(両手に)手袋2枚

お皿はありません

さて、新年度の給食がやっと始まりました。1年生にとっては中学校生活初めての給食、2・3年生にとっては新しい学級仲間と食べる初めての給食ですね。衛生のルールをしっかり守り、新型コロナウイルス対策を万全にしながら、安心安全の給食時間になるよう全員で協力しましょう。残念ながら**食事のお喋りはできません**が、これは**目の前の食事とじっくり向き合う**よい機会です。一口ごとに味わい、しっかりよく噛んで食べ、嫌いな食べ物にも挑戦してみる。そうした、一人一人が自分自身の“食”を見つめ直す時間に行ってみましょう！



## 給食室の様子



食材納入業者さんにも、衛生管理をより一層徹底してもらっています。食器洗浄や残菜処理の際も全身防護をして行っています。

今週はすべての料理を容器に入れたり、個包装にして提供します。

給食室も最大限の努力をさせていただきますので、どうぞよろしくお願ひします。